

新聞實讀

2013年(平成25年)

3月18日月曜日

日本人の平均寿命は1947年当時、男子50歳、女子54歳。これが2011年には男子80歳、女子86歳。約60年間で実に30歳も伸長した。長い人生の後半期を健康に、豊かに生きるにはどうすれば良いのか？

65歳以上の人たちが総人口に占める割合は23%。これが2060年には40%に増加する。必然的に年金、医療、福祉などの社会保障



垣添 忠生

日本対がん協会
会長

超高齡化社会

外なく進む。日本はそのトップを走つてゐるに過ぎない。世界最速で人類未体験のゾーンにいち早く足を踏み入れる我々が発揮すべき觀智を、世界は注視している。

するための処方箋を次々と
出す必要がある。その際、
少子高齢化による人口減を
念頭に置き、かつ世界に冠
たるわが国の健康保険制度
を守る、介護保険制度を安
定維持するという視点が欠
かせない。△2面に続く△

地球を 読む

費は累増する。負担と給付のバランスを考えないと、現役世代も高齢者層を支えきれない。

人口が減り、2人が1人の老人を支える国。世界に誇ってきた保健医療が危機を迎えてつある。この事態の高齢化報告書によれば、60歳以上の人口が3割を占める国は、現在は日本だけだが、50年には64か国になる。高齢化は世界中で例

は、前向きにとらえることはできないものか？

だが、人生80年の生活設計
を、中高校生を中心とする
（COPD）やがんなどが
青少年にきちんと教育する
必要がある。食事や運動の
大切さ、たばこの害、人は
いつか死を迎えるという死
の準備教育。これらを正確
に伝え、生涯にわたる生活
骨、関節、筋肉、靭帯、神

んで骨折し、入院生活をするうちに認知症が進みやすくなる。さらに、気管支に食べ物や水分をのみ込む誤嚥を防ぐために胃瘻が造設され、1~2か月のうちに容貌まで別人のように変わり果てる人が、今の日本に

そこで、中国が宣戦布告した。日本は、中國の内政干渉を容れず、中國の領土侵犯を容れず、中國の主権を尊重する立場を貫いていた。しかし、中國は、日本が支那の内政干渉を容れず、中國の領土侵犯を容れず、中國の主権を尊重する立場を貫いていた。そこで、中國は、日本に宣戦布告した。

習氏が14日に国家主席に就任して以降、公式の場で演説するのは初めて。習氏は「わが国は今日、世界の「家の富強」を達成する必要があると指摘し、「愛国主義は中華民族を強固に団結させる精神的な力だ」とも述べ、国民の爱国心を鼓舞ものだ。

「国家の三権の統一を守る
いきたい」と述べた。中国
ことは、決して揺りぐこと
へのハッカー攻撃に中国が
のない意志である」と強調
した。尖閣など具体的な地
関与しているとの指摘に対
名には言及しなかった。
しては、「根拠のない非難
対米関係については「ア
はやめた方がいい」と反論
した。▲関連記事4面

「日本が取り残されることがあってはならない。米国とともにルール作りに参加すべきだ。必ず日本の農業、食を守る」と理解を求めた。首相がTPP交渉に参加

